

Новости от АКТАКОМ, Keysight Technologies, National Instruments, Rohde&Schwarz и др.

4

News from AKTAKOM, Keysight Technologies, National Instruments, Rohde&Schwarz and others

11-й Московский международный инновационный форум «Точные измерения — основа качества и безопасности»

13

11th Moscow international innovative forum «Precision measurements — the basis of quality and safety»

К истории развития световых измерений в России
Исаев Л.К.

20

To the history of light measurements in Russia
L. Isaev

Новые решения от Tektronix. Пресс-конференция, посвящённая новинкам компании

22

Innovative solutions from Tektronix. Press conference dedicated to new products of the company

Компания Agilent Technologies провела ежегодный бизнес-форум в Москве

27

Agilent Technologies held an annual Business-Forum in Moscow

Проверка работоспособности уложенного теплого пола с помощью мегаомметров АКТАКОМ
Шумский И.А.

31

Checking the heat-insulated floor operability with AKTAKOM megaohmmeters
I. Shumskiy

Экспериментальная оценка характеристик быстродействия полупроводниковых элементов с использованием осциллографов серии R&S RTO
Лемешко Н.В., Струнин П.А.

34

Experimental estimate of the characteristics of semiconductor element performance using R&S RTO series oscilloscopes
N. Lemeshko, P. Strunin

Выставка «ЭлектронТехЭкспо» 2015

38

ElectronTechExpo 2015